

## Compte rendu de la sortie Karting du 29 Mars 2025 à Toulouse Montaudran (31)

C'est la première fois que nous découvrons cette piste « indoor » (à l'intérieur). Cette piste a la particularité de comporter une rampe et un tunnel. En réalité la piste se croise, ce qui donne de nouvelles sensations. Avec la vitesse, le passage sur la rampe se révélera très bosselé.

Nous disposons de kart de 270 cc à 4 temps, nous avons choisi à nouveau les karts de 15 cv, et la chaleur montante de la journée est idéale pour le bon grip (adhésion à la piste) des pneumatiques.

Cette année, 2 ASCE se trouvent presque à égalité puisque le Gers dispose de 7 représentants contre la Haute Garonne qui en a 6. Pour arbitrer, l'ASCET 82 dispose du fidèle pilote, Sébastien. Au total, ce sont 14 pilotes qui se sont inscrits, dont, comme l'an dernier, 2 féminines.

La séance d'essai libre et la séance qualificative se sont déroulées de façon continue. Et c'est « J'en ai marre » alias Jean Marc Vinsonneau qui obtient la pool. De peu, car Eglantine est à 2/10 ème de seconde derrière suivi de Julien. La première mi-temps voit l'ASCE 31 mener !

Pour la course, Julien prend le dessus sur Eglantine et va essayer de rattraper Jean Marc qui roule diablement vite. A la mi-course, un carambolage nécessite un arrêt sur la piste. Ce regroupement des concurrents sera mis à profit par Julien pour doubler Jean Marc. Et c'est le fier représentant du Gers qui franchira le 1<sup>er</sup> la ligne d'arrivée ! Suivent dans l'ordre Jean-Marc, Sébastien, « Castagnac », Samuel, etc.

Le meilleur tour en course est l'œuvre de Sébastien avec un temps de 30 secondes 515 centièmes suivi de Jean Marc avec le 2eme meilleur temps et Eglantine ayant le 3ème meilleur temps.

Lors de la remise des médailles, l'organisateur a prévu carrément le champagne. Il sera sabré comme il se doit.

A l'année prochaine

Samuel

